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    今年是我第一次以正式多友的身份参加中华青年传播学者论坛，这次与去年

身为多友家属的身份参加有着不同的感受，最大的不同就是除了家属外，有着一

群同梯次的兄弟姐妹们。记得在今年 3 月份离开香港的时候，大家就相约着今年

的暑假一定要再相聚，随着 7 月份论坛时间的接近，我开始纠结了起来，小朋友

只有2岁4个月，基本上这是第一次出远门，到底我要不要带小朋友参加论坛呢？

一开始向组委会说会带小朋友来，过了一段时间觉得还是自己来参加比较好，最

后还是决定带到广州吧（其实是家里人手不足啦）。在这要感谢理峰兄的帮忙与

耐心，因为 2 个小朋友要了两间大床房，结果最后因为考虑要帮小朋友煮饭的问

题，又没和大家住在一起，非常的歉疚，在这要向组委会至上最崇高的敬意。 

    到了广州后，另外一个问题产生了，开会的白天小朋友谁来看呢？小朋友要

带到论坛里，估计我们就不用开会了，于是我们两商量了一下，老婆上午参加论

坛，我下午参加论坛，吃完饭我要和我们 23 期的多友去聚会。为了能和同梯次

的多友们聚会，我可是尽心尽力的照顾小朋友直到老婆回来后再赶到会场（要把

老婆伺候好，否则会被禁足的），刚刚好赶上闭幕式，错过李岗导演的精彩影片

觉得万分可惜，下午看着我们 23 期多友在群里讨论影片的内容，觉得好棒。不

过后来听到志安兄的导览，觉得中山大学大有可为，看来未来我们学科在多友的

领导下，将会越来越有影响力。 

 

 

图 1  中山大学传播与设计学院合影 



    连续两个晚上，带着小朋友和多友们一起吃饭，看到许多多二代在一起，好

是热闹，可惜小朋友才两岁，还没法和大哥哥大姐姐一起玩，期待他们能快快长

大。后来听说后续的行程还有 19 位多二代，相信未来多二代也会成为未来著名

团体组织（令我想起兄弟会）。此外晚宴有更多的时间和李老师、师母还有多友

们聊聊天，仿佛回到香港一般。 

 

海棠轩小酌 广州小酌

 

    吃完晚宴，就是我们 23 期多友的聚会时间了，当天我们有 6 位多友在，晚

上散步的路上，就如同我们从海棠轩走到城大一样，大哥刘鹏总是在前头带头（事

实证明脸小适合在前头）。 

 

海棠轩到城大的路上 广州散步的路上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    二哥朱鸿军因为修改报告的原因，被困在北京，路上我们和他视频的同时拍

了张照，他人虽没到，但是影像到了，请看下图的合影（照片告诉我

们多友聚会最好不要缺席）。 

 

 

 

在香港休憩拍摄 

 

 

 

 

 

广州路上视频通话拍摄

 

    小妹陈敏作为当地的地主婆和小弟周逵最终决定在晚宴附近找了家酒吧，地

点就在河上，别有一番风情。其实重要的不是聚会的环境如何？而是聚会的人是

谁？这次聚会最远的就是从吉林赶来的玉兰姐，过来的飞机还没法直达，必须要

转机，有可能她是这次最远的多友了。可惜这次没见到书乐，书乐是会议的隔天

才到，而会议的隔天我们没有跟着大部队的行程。 

 

广州酒吧继续欢聚 



    对我而言，接下来的青年论坛除了能见到李老师和师母，能带家人一起走走，

能去没去过的地方外，我想更令我怀念与期待的就是能和我们 23 期的多友们，

喝杯小酒，侃侃大山，人生最快乐的事之一，莫过于此（希望我们的家属和小朋

友能玩到一块去，这样以后就让他们去逛街，我们负责聊天，哇咔咔），期待明

年北京聚。 

 

 


